

APPENDIX 1

Form of Code Switching and Code Mixing on April 3, 2012

No	Fragment	CS		CM					
		S	M	W	P	H	WR	I	C
1	Ini hanya penundaan Atau ini <i>final</i> ?			√					
2	Apa akibatnya terhadap pertamina dengan BBM dibatalkan, <i>dipending</i> , ditu nda?					√			
3	Konsumsi akan melampaui <i>quota</i> yang telah ditetapkan			√					
4	Kerja apa yang dapatnya per hari seratus ribu untuk <i>level</i> supir?			√					
5	<i>Royalti</i> pun dia tidak bayar tapi produk- produknya			√					
6	Kalau mau dianalogikan seperti itu bisa, <i>sale</i> -nya ada 8jt					√			
7	Karena kalau kita lihat <i>pricing difference</i> atau				√				

	perbedaan harga karena margin terlalu kecil								
8	Program ini tertunda atau <i>delay</i>			√					
9	Kita bisa melakukan <i>tracking</i> seperti itu			√					
10	Bisa diketahui <i>public</i>			√					
11	Kami menyodorkan <i>opsi-opsi</i>						√		
12	Diartipulasikan dan kemudian <i>endingnya</i> adalah					√			
13	Inikan semacam <i>escape way</i> saja mencari-cari				√				
14	Memberi <i>pressure</i> pada kementrian terkait yang kami kritisi			√					
15	Sedang melakukan proses <i>extensifikasi</i> pada <i>cost recovery</i> .				√				
16	Saya mau berikan contoh dalam bahasa Inggris, <i>if both the scholarship are</i>	√							
No	Fragment	CS		CM					

		S	M	W	P	H	WR	I	C
	<i>not subject to criticism is made as well be life upset</i>								
17	Mereka mengutip silvi roni, <i>politicians are just like gangsters, you never catch them except right handed</i> yaitu kaki berselingkuh.	√							
18	Mungkin dia akan bilang ini semua <i>stone hurted</i> ”anjing goblok”				√				
19	Kalau ekonomi <i>stone in my eyes</i> “bebek goblok”				√				
20	Selalu meng <i>export</i> minyak, mereka dapat royalti					√			
21	Bapak sudah baca John Parkis <i>conversion open economic kid man?</i> Ini permainan bule semua	√							

APPENDIX 1I

Table Form of Code Switching and Code Mixing on April 10, 2012

No	Fragment	CS		CM					
		S	M	W	P	H	WR	I	C
1	Seolah-olah ada perang di <i>social media</i> yang satu menghujat yang satu penamparan				√				
2	Dan juga mengundang Bang Deni yang nanti akan bergabung melalui tele wawancara dengan <i>audience</i> yang ada di sini			√					
3	Memang ada perintah pada kami untuk <i>cooling down</i> .				√				
4	Untuk tidak menyampaikan permasalahan secara <i>statement-statement</i>						√		
5	Petugas kami telah melayani dengan baik dan <i>cooperative</i> .			√					

APPENDIX 1II

Table Form of Code Switching and Code Mixing on April 24, 2012

No	Fragment	CS		CM					
		S	M	W	P	H	WR	I	C
1	Saya memang habis bertemu Nazarudin, cuma saya tidak akan member <i>opini</i> saya.			√					
2	Karena saya baca di <i>running test</i> katakanlah metro.				√				
3	Kami mempermasalahkan kenapa <i>you</i> tidak jawab selama proses pemeriksaan KPK?			√					
4	di- <i>edit</i> maksudnya? Pertanyaannya di- <i>edit</i> ?					√			

APPENDIX 1V

Table Form of Code Switching and Code Mixing on May 1, 2012

No	Fragment	CS		CM					
		S	M	W	P	H	WR	I	C
1	.Di sini layar di sana <i>lawyers</i>			√					
2	Temen saya namanya Bagong dia orangnya selalu <i>ngengkel</i> .			√					
3	Plat nomer salah <i>kabeh</i> pokoknya			√					
4	Hidup itu harus <i>enteng</i>			√					
5	Justin Biber menghina Indonesia, katanya Indonesia <i>random</i> <i>country</i> semua marah.				√				
6	Biber itu <i>IQ</i> -nya kelas melati bukan kelas berbintang.					√			
7	Gak ketawa kan <i>lawyer-lawyer?</i> <i>IQ</i> -nya soalnya melati.						√		
8	Hahaha,, sopo iku sing ngguyui aku?	√							
9	Maka saya minta			√					

	Anwar Fuadi menyanyi <i>soundtrack</i> lagunya the Good Father.								
10	Terimakasih buat Anwar Fuadi, loh malah <i>diterusno??</i>					√			
11	Anggi gak sendirian, dia <i>ngotot</i> Hari juga <i>ngotot</i> .			√					
12	Dan ketika itu adalah orang yang <i>powerfull</i> .			√					
13	Tentu ada <i>value</i> dalam keluarga kita tentang anggie.			√					
14	Apalagi Anggie dalam situasi <i>single parent</i> tidak punya suami.				√				
15	Saya sudah pindah untuk sementara dari Manado ke Jakarta karena <i>the power of love</i>							√	
No	Fragment	CS	CM						

		S	M	W	P	H	WR	I	C
16	Dan memang menurut pandangan kami, <i>life ends when you stop loving tapi love hurts.</i>							√	
17	Saya katakana pada anggie dan anak-anak <i>I'm 68 years old. There is my life will be dedicated to the owner and safety of my children</i>	√							
18	Dan saya rasa <i>that's enough for me.</i>	√							
19	<i>There is of my time</i> saya harus gunakan untuk apa yang bisa saya bela.	√							
20	Karena itu bukan <i>expertise</i>			√					
21	Tapi sebagai penolong untuk memberi dukungan atau <i>support</i>			√					
22	Dan ternyata di dalam			√					

	<i>suffering</i> ini kami berterima kasih.								
23	Sms yang benar-benar menyampaikan simpati kami ucapkan <i>thank you very much</i>	√							
24	Saya di- <i>interview</i> oleh banyak wartawan hampir tiap hari.				√				
25	Saya bilang <i>no comment</i> untuk soal hukum <i>and politics</i> .			√					
26	<i>That's stop my feel,</i> kalau ditanya sedikit soal ekonomi saya bisa jawab.	√							
27	Tapi kalau ditanya soal ini <i>I have lawyer</i> .								√
28	Saya <i>no comment</i> soal itu.				√				
29	Apapun keputusan yang dihadapi kita terima					√			
No	Fragment	CS	CM						

		S	M	W	P	H	W R	I	C
	prosesnya asal <i>judmen</i> -nya, <i>value</i> -nya dilakukan dalam proses kaidah hukum yang sah.								
30	Saya katakan <i>public</i> Di Manado saya datang sedih			√					
31	Dia punya hak asasi, tolong dihormati <i>human right</i> -nya.					√			
32	Boleh nggak Anggie diberi fasilitas untuk melukis, untuk bisa menulis buku, dan untukenuhi <i>basicness</i> -nya.					√			
33	Bukan karena memerlukan adanya <i>special treatment</i> terhadap dia, tidak.				√				
34	Supaya dalam dia			√					

	memberi keterangan, dia akan <i>resistant</i> terhadap tekanan luar.								
35	Kami <i>appreciate</i> pandangan-pandangan kritis dari <i>public</i> tentang korupsi dan sebagainya.			√					
36	Tapi juga harus berimbang pada <i>every</i> <i>individual must be</i> <i>created equal to all</i> <i>people.</i>	√							
37	Jangan ada yang diperlakukan <i>special</i> yang lain tidak.			√					
38	Di tengah badai kita harus tetap tenang, saya bilang tadi <i>never lose</i> <i>your clear mind never</i> <i>lose your beautiful</i> <i>mind</i>							√	
No	Fragment	CS	CM						

		S	M	W	P	H	WR	I	C
39	Terimakasih atas dukungan dan <i>support</i> -nya.					√			
40	<i>Political is risky business</i> , memang politik adalah resiko bisnis.								√
41	Saya menghormati keputusannya, kita bertengkar, berdebat <i>but finally I respect her choice and she must face the risk but the risk beyond</i> yang memang harus dicari kebenarannya	√							
42	Kalau saya lihat perdebatan inirupanya di Indonesia tidak dikenal shame culture atau culture rasa malu apalagi culture rasa bersalah.				√				

43	Kita sudah bikin <i>fit and proper test</i> untuk beberapa orang, ya <i>to</i> ?			√					
44	Apakah yang dikatakan oleh mantan ketua KPK itu, kata orang Inggris <i>taken for granted</i> , kan belum tentu pak.							√	
45	Kita tidak pernah adanya <i>the sentence opinion</i> .				√				
46	Ada beberapa kesimpulan yang disebut <i>power by remote control</i> dari jauh, bisa oleh penguasa bisa juga oleh konglomerat kita.							√	
47	Jangan-jangan pemimpin kita dikasih nama anjing juga, ya <i>to</i> ?			√					
No	Fragment	CS	CM						

		S	M	W	P	H	WR	I	C
48	Kalau saya boleh bilang pada KPK <i>everyone is equal before the law</i> , jadi mestinya tidak boleh tebang pilih.	√							
49	Tapi ada yang menulis <i>politics is not about power and domination but about trust</i> .	√							
50	Nah, saya itu yang <i>trust</i> itu yang paling sulit dicari.			√					
51	Berbicara <i>country</i> ada dua <i>figure</i> yaitu Ibu Sri Mulyani dan Bapak Budiono.			√					